



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**23 de diciembre de 2010  
Resumen Colegial**



## RESUMEN COLEGIAL

Los abogados eligen a José Luis Garrido como nuevo decano CÓRDOBA

José Pascual Pozo, nuevo decano de los abogados de Almería EL ALMERÍA

Simeó Miquel, nuevo decano del Col·legi d'Avocats de Lleida LA MAÑANA

El recreativismo se cita en la fiesta del decanato HUELVA INFORMACIÓN

La Fundación Villaceros entrega becas y ayudas a estudiantes e instituciones benéficas  
EUROPA PRESS

Brindis navideños con ediles y abogados EL NORTE DE CASTILLA

Jura solemne de los nuevos abogados colegiados de Pamplona  
DIARIO DE NAVARRA

# CÓRDOBA

pulse para imprimir

Portada » Local

23/12/2010 | COMPITIO POR EL CARGO CON CRISTINA RANZ, CARLOS VALVERDE Y MAGDALENA ENTRENAS.

## Los abogados eligen a José Luis Garrido como nuevo decano

Su candidatura copa los puestos de la renovada junta de gobierno. Adolfo Viguera será el vicedecano durante los próximos dos años.

23/12/2010 MARIANO ROSA



Foto: A. J. GONZALEZ

El letrado José Luis Garrido Jiménez ganó ayer las elecciones más reñidas de la historia en el Colegio de Abogados de Córdoba. La lista que encabezaba Garrido --denominada *Abogados como tú*-- compitió contra las de Cristina Ranz Garajo, Carlos Valverde Abri y Magdalena Entrenas Angulo.

La votación se desarrolló de 10 de mañana a tres de la tarde en la sede colegial y el recuento, al tratarse de listas abiertas, se prolongó hasta bien entrada la tarde. Garrido obtuvo el respaldo de 298 votos, frente a los 278 de Ranz, 68,5 de Valverde y 109 de Entrenas. En estas elecciones también se elegían los puestos de vicedecano, secretario y diputados pares. Por lo que respecta al primero de estos cargos, será Adolfo Viguera Sánchez quien lo ostente durante los próximos dos años. Viguera logró 263,5 votos, mientras que el resto de aspirantes --Francisco Moreno, Federico Roca y José Luis Román-- consiguieron 246, 152,5 y 103,5 votos respectivamente.

Por lo que se refiere al secretario, el elegido fue Juan Miguel Peraita Lechuga (204,5), seguido de Francisco de Paula Gómez Gracia (246), Rafael Clavero (158) y Margarita Davis (60).

**RENOVACION** En definitiva, la renovación de la junta de gobierno queda como sigue: decano, José Luis Garrido; vicedecano, Adolfo Viguera; secretario, Juan Miguel Peraita; y como diputados, Luis Candel Domínguez, José Carlos Arias López, Pilar González Cuevas, Concepción Ortega Fernández y Manuel Espejo Ruiz.

A la vista de estos resultados, la lista ganadora ha sido *Abogados como tú*, que ha copado todos los puestos menos dos, pues Viguera acompañaba a Ranz en su candidatura y Candel figuraba en la opción que lideraba Entrenas. Solo quedaron fuera Francisco Moreno y Carmen Santiago.

La lista de Garrido y la de Ranz eran las más continuistas, pues los dos cabezas de candidatura ocupaban cargos en la junta de gobierno saliente, que preside el todavía decano José Reboño.

En concreto, Garrido preside la comisión Penitenciaria, mientras que Ranz era la vicedecana; esta última, además, ha desempeñado distintos puestos en las juntas de gobierno en los últimos 16 años.

**TRAYECTORIA** Garrido presidió de 1999 al 2001 la Agrupación de Abogados Jóvenes y durante ese periodo fue elegido secretario de la Asociación de Abogados Jóvenes de Andalucía. Entró a formar parte de la junta de gobierno como vocal octavo en el año 2001, integrado en la candidatura del que fuera decano Francisco Rojas Falcado.

Desde su entrada en la junta de gobierno pasó a presidir la comisión del Turno de Oficio, y en su seno se creó bajo su presidencia el Servicio de Orientación Jurídica Penitenciaria, el servicio de asistencia a mayores de sesenta y cinco años y los cuarenta turnos especiales: Violencia de Género, Menores, Extranjería y Penitenciario.

En el año 2007 fue nombrado secretario de la junta de gobierno, y el 21 de octubre --un día después de abrirse el pleazo-- presentó la candidatura *Abogados como tú*.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com



[pulsar para imprimir](#)

Portada » Local

23/12/2010

## Un proyecto preocupado por la defensa del profesional

23/12/2010 El programa de Garrido incluye un amplio apartado dedicado a la defensa del colegiado, creando una figura específica para ello. Así, plantea una comisión especial para la "defensa frente a las agresiones que puedan sufrir los abogados en el ejercicio profesional: juzgados, comisarias, organismos públicos, administraciones, etcétera, e incluso cuando el colegiado se sienta ofendido por actos emanados del propio Colegio".

En otro orden de cosas, se propone "mantener un canal abierto con todos los colegiados a través del grupo de trabajo del turno de oficio y su blog, mediante el que se informará puntualmente de todas las reuniones que se mantengan y tengan como objeto el turno de oficio, ya sea a nivel del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, ya sea a nivel de la Administración".



[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

Toda la información sobre el empleo 

trabajo

Jueves, 23 de diciembre de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES MAPA WEB

elalmeria.es

ALMERÍA

BUSCAR EN DIARIO DE ALMERÍA

BUSCAR EN



PORTADA ALMERÍA FINANZAS PROVINCIA DEPORTES ANDALUCÍA ACTUALIDAD CULTURA OPINIÓN TV SALUD TECNOLOGÍA

RSS

El Almería Almería José Pascual Pozo, nuevo decano de los abogados de Almería

## José Pascual Pozo, nuevo decano de los abogados de Almería

El colegiado fue elegido por apenas seis votos más que Juan Miguel Cano. Las elecciones han sido "las más reñidas de la historia" y también las de "mayor participación"

MARÍA JOSÉ UROZ / ALMERÍA | ACTUALIZADO 23.12.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

A poco minutos de que el reloj marcara las 21:00 horas, el Colegio de Abogados de Almería ya tenía los nombres de los colegiados que conformaría la nueva Junta directiva para los próximos cuatro años. José Pascual Pozo ha sido elegido decano con 702 votos por delante de Juan Miguel Cano que le pisó los talones durante toda la tarde y conforme fue avanzando el escrutinio en el salón de actos la tensión se podía palpar en el ambiente.



José Pascual Pozo, nuevo decano del Colegio de Abogados.

La alegría estalló en el edificio y acto seguido se sucedieron las felicitaciones y agradecimientos a todos los que con su voto han respaldado una lista que se caracteriza por ser, como así la calificó el propio cabeza de lista, "de abogados de todas las edades y orientaciones profesionales (penal, civil, social...), mujeres y hombres, multidisciplinar y multiprofesional".

José Pascual Pozo aseguró sentirse "tranquilo pero sobre todo orgulloso y con el ánimo de que todos los que han presentado candidatura y los que han participado en las elecciones colaboren en los distintos departamentos para trabajar por el Colegio". Lleva una trayectoria de varios años ocupando cargos directivos como diputado y tesorero y para él "esta elección supone la culminación de una trayectoria de trabajo por el bien de los abogados de la provincia de Almería".

Pascual Pozo mostró su satisfacción por la alta participación e insistió en que "eso demuestra el interés que los colegiados tienen en esta institución". Entre sus proyectos figura, en primer lugar, trabajar mucho por el Turno de Oficio para conseguir mejoras, y después, entre muchas otras ideas, aboga por acercar el Colegio de Abogados de Almería a todos los letrados de la provincia. El recién elegido decano se mostró convencido de las posibilidades de su equipo, que ha sido respaldado íntegramente, y así se lo trasladó a su mujer cuando, a través de una llamada telefónica, le dio la buena noticia.

La candidata Antonia Segura no consiguió un número suficiente de votos como para hacer competencia a José Pascual y a Juan Miguel Cano pero insiste que "aún no está todo dicho porque hay dos impugnaciones y aún no hay respuesta. La decisión podría prolongarse hasta tres meses y, si dentro de este periodo de tiempo no hay nada, sería silencio administrativo y se podría recurrir", como explicó a *Diario de Almería* minutos después del recuento.

Tras una intensa jornada de elecciones, las que mayor expectación han levantado a lo largo de la historia del Colegio de Abogados de Almería y en las que más reñida ha estado la decisión de los electores, como aseguraron varios abogados a *Diario de Almería*, José Pascual Pozo será el portavoz de los 1.904 letrados que ejercen actualmente en la provincia. Su candidatura ha sido respaldada por la mayoría de los participantes. Le acompañarán en la Junta directiva José Ramón A. Ruiz Medina, Juan Luis de Aynat Ballón, Federico Cuenca Arcos, Rita María Sánchez Molina, María Belén Garro Giménez, Elena Cara Fuentes y José Luis Fernández Coronado.

El recién elegido decano del Colegio de Abogados de Almería tomará posesión de su nuevo cargo en el primer trimestre del año 2011. Mientras tanto, el que ha sido decano en esta última legislatura, cuatro años, Simón Venzal, ocupará el cargo en funciones.

Ayer, 22 de diciembre de 2011, finalizó el proceso electoral al que estaban convocados todos los abogados colegiados de la provincia, y que no ha estado exento de polémica. Dos han sido las impugnaciones que se han presentado, una por parte de la candidata Antonia Segura, y otra por parte del colectivo de Abogacía y Democracia, al considerar, que uno de

**coches.net**

en el portal de motor líder en España

www.coches.net

GALERÍA GRÁFICA



### Foro con Manuel Lao, presidente de Cirsra

'La banca es algo a extinguir entre empresarios; te quitan el paraguas cuando llueve'.



Volkswagen

OCASION

GALERÍA GRÁFICA

los acuerdos, relativos al voto por correo, contiene una modificación estatutaria encubierta, que permite a un abogado votar por otro, lo que podría provocar que los comicios se celebrasen fuera de la Ley y de lo establecido en los estatutos del órgano colegial.

No obstante, el Colegio de Abogados defendió que el proceso de voto por correo era correcto puesto que sólo se contempla la posibilidad de que la documentación sea recogida por una persona debidamente autorizada. En cualquier caso, como así indicaron en su respuesta, los documentos tienen que volver obligatoriamente al elector, que individualmente ejercerá su derecho al voto.

Desde el Colegio aseguraron que la persona autorizada nunca será la que presente el voto, sino que sólo sustituye al servicio de mensajería o correo a la hora de recoger las papeletas, sobres, etc. En ningún caso se delega el voto, ya que es indelegable.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



### Primer temporal de frío y nieve

La nieve cubre el norte y la lluvia deja veinte litros en la provincia.

ENVÍA TUS PREGUNTAS A...

**Manuel Martín Cuenca**  
Director de cine  
**ENCUENTRO DIGITAL**  
Jueves 02 de Diciembre, 19:00 h.

GALERÍA GRÁFICA



### Segunda edición del Premio Nicolás Salmerón

Griñán defiende en la tierra de Salmerón su figura como 'referente ético y político'.

ENCUESTA

#### ¿El PP sale beneficiado con la integración de GIAL?

Han contestado 506 personas

- Sí  
 No

VOTAR

Ver resultados

GALERÍA GRÁFICA



### Medio millar de ciclistas toman la Rambla por los niños con cáncer

Los participantes recorrieron ocho kilómetros entre aplausos de los espectadores.



Vícar *mucho*

## Simeó Miquel, nuevo decano del Col·legi d'Advocats de Lleida

LELEIDA • El Col·legi d'Advocats de Lleida realizó ayer elecciones en las que renovó la mitad de los diez miembros de la junta más el tercer diputado. Entre los cargos a elegir se encontraba el del nuevo decano tras los cuatro años de Antoni Riba en el cargo. Riba no optó por la reelección y sólo dos letrados han optado al cargo por un lado Simeó Miquel, que se hizo ayer con la victoria, y el abogado Ramon J. Dejuan.

Un total de 376 letrados de toda la demarcación de Lleida votaron en unos comicios donde no sólo se elige al decano sino también a los diputados segundo, tercero, cuarto,



ANNA CARRIÓN

**Los rivales Simeó Miquel y Ramon J. Dejuan se saludaron amistosamente**

quinto y al tesorero.

Pasaban las 22.30 horas cuando tras un ajustado recuento los votos se tradujeron en nombres. El decano, Simeó Miquel, con 384 votos, la diputada segunda, Maria Pilar Argües, el diputado tercero, Jordi Albarreda, la diputada cuarta, Marian Gar-

cía, el diputado quinto, Lluís Bautista, y la tesorera, Sónia Martínez.

Comienza así una nueva etapa después de los cuatro años de intenso trabajo desempeñado por el decano del Col·legi d'Advocats de Lleida saliente Antoni Riba y todo su equipo.

**Vuelos desde 20€**

Regístrate en [www.edreams.es](http://www.edreams.es) y disfruta de nuestros descuentos de hasta un 75%

**LEER MÁS >**

**Tu móvil a partir de 0€**

Descubre nuestra gama de teléfonos en la tienda online y encuentra tu móvil ideal desde 0€

**LEER MÁS >**

**Línea Directa**

Ahorrar en tu seguro es como un juego. Tu seguro de coche o moto por Internet con 50€ de regalo

**LEER MÁS >**

Jueves, 23 de diciembre de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES

MAPA WEB

**huelvainformacion.es**

## DEPORTES

REGISTRAR EN HUELVA INFORMACIÓN BUSCAR EN ASK

PORTADA HUELVA PROVINCIA **DEPORTES** ANDALUCÍA ACTUALIDAD CULTURA OPINIÓN EL ROCÍO TV SALUD TECNOLOGÍA

**DEPORTES** FÓRMULA 1 MOTOCICLISMO MUNDIAL 2010 CLASIFICACIONES

RSS

Huelva Información Deportes Deportes El recreativismo se cita en la fiesta del decanato

# El recreativismo se cita en la fiesta del decanato

La II Exaltación, hoy en el Gran Teatro a partir de las 20:00, corre a cargo de Juan José Domínguez

A. CARRASCO / HUELVA | ACTUALIZADO 23.12.2010 - 65:02

0 comentarios 0 votos

Todo está preparado para que el Gran Teatro de Huelva acoja la segunda edición de la exaltación del decanato, acto central de las celebraciones del 121 aniversario recreativista. La fiesta de todo la familia albiazul reunirá a dirigentes, jugadores, técnicos, autoridades y aficionados en un homenaje que en su primera edición resultó todo un éxito.



La primera edición de la Exaltación del Decanato organizada por el club resultó todo un éxito.

Dará comienzo a las 20:00 y correrá a cargo de el Decano del Colegio de Abogados de Huelva, Juan José Domínguez. Estará arropado por toda la familia recreativista respaldada por las autoridades y personalidades de la vida pública onubense.

Además de como reconocimiento popular al club más antiguo de España en la fecha que oficialmente está reconocida como de su fundación, dicho acto servirá para que reciban un merecido homenaje tres personalidades que durante su trayectoria personal y profesional han mostrado su cariño desinteresado por el club onubense. Recibirán la medalla de oro de la entidad Manuel Silván de la Corte, como el abonado con más edad, Emilio Carreño, como ex futbolista del club con más edad, y el periodista deportivo Ignacio Ruiz, que pone fin a su brillante carrera tras más de cuarenta años dedicado a la información y siguiendo fundamentalmente al Recreativo a lo largo de toda la geografía española.

Al igual que sucedió la temporada pasada, la entrada es totalmente libre (hasta completar el aforo) y se espera vivir una noche cargada de sentimientos en el día del 121 aniversario del club. En su primera edición se reconoció la labor del jefe de deportes de *Huelva Información*, Paco Gamero, el historiador del club, Antonio Lao, y la peñista Maribel Cruzán. Todos ellos con una larga trayectoria a sus espaldas de trabajo y colaboración con el Recre.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Imágenes del Nástic-Recre

Crónica del partido

RECREATIVO



De la foto

Huelva Información. 'Con el Recre, ahora y siempre'

El diario líder de la prensa onubense pone en marcha una ambiciosa campaña de apoyo al conjunto recreativista en estos momentos duros por los que está pasando.

16 comentarios

ENCUESTA

¿A quién le daría el próximo Balón de Oro?

Han contestado 2385 personas

Messi

Iniesta

# europapress.es

SEVILLA

SEVILLA

## La Fundación Villacieros entrega becas y ayudas a estudiantes e instituciones benéficas



Foto: EP/REMITIDO

SEVILLA, 22 Dic. (EUROPA PRESS) -

La Fundación Andrés Villacieros Ramos y Elisa de Pablo Villacieros ha entregado este miércoles becas a estudiantes con insuficiencia de recursos económicos y ayudas a instituciones benéficas sevillanas por valor de 61.800 euros, en un acto celebrado en la sede del Colegio de Abogados.

El acto estuvo presidido por el presidente de la Audiencia Provincial de Sevilla Manuel Damián Álvarez, el decano del Colegio de Abogados, José Joaquín Gallardo, y el decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Hispalense Antonio Merchán, todos ellos patronos de la Fundación.

La Fundación ha dado cumplimiento así un año más a sus fines sociales, entregando ayudas económicas a un total de 20 instituciones benéficas, entre ellas la Hermandad de la Santa Caridad, las Hermanas de los Pobres, el centro de estimulación precoz 'Cristo del Buen Fin', y el instituto benéfico de Regina Mundi, entre otras.

Se entregaron también becas a tres estudiantes de Bachillerato y ciclos formativos, a 20 estudiantes de Derecho en Sevilla y a otros 21 alumnos de las restantes facultades sevillanas.

© 2010 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.





## JUSTICIA **Jura solemne de los nuevos abogados colegiados de Pamplona**

El Colegio de Abogados de Pamplona ha realizado varios actos con motivo de la celebración de la patrona, Inmaculada Concepción. El viernes, los nuevos colegiados incorporados participaron en el solemne juramento, un acto presidido por el presidente del colegio, Alfredo Irujo, y la junta de gobierno. El sábado se homenajeó en una comida a los colegiados que llevan 25 años en la abogacía y el domingo, en una misa, a los compañeros fallecidos este año.